420e Demi-marathon de l’Acadie 
2 octobre 2022
Championnat provincial et Super Séries
Voici les détails importants concernant le déroulement de la course.
1. L’inscription se fait en ligne uniquement au 420e Demi-marathon de l'Acadie en personne | RunNB.  Il ne sera pas possible de vous inscrire le matin de la course.
2. Les coureurs devront ramasser leur trousse contenant leur dossard entre 8h et 9h le jour de la course au 2e étage de la Piscine S.A. Dionne de Tracadie. 
3. Le transport en commun des coureurs jusqu’au départ débutera à 9h.
4. Trois postes d’hydratation seront en place avec des bénévoles pour le service.
5. Des toilettes seront disponibles au départ et une le sera sur le parcours.
6. Des bénévoles assureront votre sécurité aux intersections achalandées.
7. La réception des coureurs pour la remise des médailles et le repas se tiendra au 2e étage de la Piscine S.A. Dionne à compter de midi.
Here are important details concerning this race.
1. Registration will be done online only at 420e Demi-marathon de l'Acadie en personne | RunNB.  It will not be possible to register on the morning of the race. 
2. Runners will have to pick up their bib between 8 and 9 am on race day at Piscine S. A. Dionne in Tracadie. 
3. Transportation of runners to the start line will start at 9 o’clock.
4. Three hydration stations with volunteers will be set up on the course.
5. Toilets will be set at the start, with one the course.
6. Volunteers will ensure your safety at busy intersections.
7. [bookmark: _GoBack]Post race medal presentation and meal will start at noon and will be held at the Piscine S. A. Dionne, 2nd floor. 
